Capitanes

(18-09-2024).- Ezra Kebrab...

Es el CEO y fundador de Caliza, fintech estadounidense especializada en infraestructura para pagos transfronterizos instantáneos que hoy anuncia su llegada al País. La fintech recaudó 8.5 millones de dólares para expandir sus operaciones en América Latina, incluyendo México.

El camino a la nueva LMV

Una vez que se concretó la elaboración de la ley secundaria de la nueva Ley del Mercado de Valores, por fin comienzan a registrarse importantes avances para que este mismo año pueda lograrse alguna nueva emisión bursátil bajo la nueva regulación.

El pasado 9 de septiembre se dio a conocer en el portal de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer), organismo cuyo titular es Alberto Montoya, el anteproyecto de las emisoras simplificadas, que sin duda representa la figura más atractiva en la nueva Ley.

Ahí estará 20 días hábiles recabando comentarios de todos los interesados, principalmente casas de bolsa, de ambas bolsas de valores que operan en México y de las emisoras que pudieran interesarse en ser las nuevas partícipes del mercado de valores.

Mientras tanto, las bolsas de valores ya están iniciando jornadas informativas para seguir encaminando a las empresas a las que durante años les han dado seguimiento para explicar los cambios que traerá la nueva Ley y aprovechar las oportunidades que abre la nueva regulación.

Adelantan trabajo

El campo no entiende de periodos electorales, por lo que Julio Berdegué, próximo Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) sabe que el tiempo apremia.

Por ello, antes de arrancar oficialmente la nueva administración de la dependencia, ya está adelantando la tarea con reuniones, como la que sostuvo la semana pasada con la Confederación Nacional de Productores de Papa de la República Mexicana (Conpapa), a cargo de Gildardo González Saldívar.

En la reunión, Bergué garantizó su disposición para establecer convenios y programas que se requieran para atender los principales problemas que enfrentan los productores del País, como temas de seguridad agroalimentaria, sustentabilidad, protección a la sanidad vegetal, aprovechamiento del agua y hasta protección al medio ambiente, entre otros.

Para los productores de papa este encuentro no solo marca el inicio de conversaciones con el Gobierno entrante, sino que servirá de referencia para tener idea de lo que pueden esperar en la próxima Convención Nacional, la primera encabezada por González Saldívar, que se celebrará en noviembre próximo en Sinaloa.

Imprimen su negocio

Este mes, la Capital del País será sede de la exposición más grande de maquinaria y suministros para el sector de la industria de impresión y artes gráficas.

En el evento, que se anunciará hoy, participarán alrededor de 130 expositores nacionales e internacionales, como Estados Unidos, India, China, Corea, Taiwán, España, Alemania e Italia, entre otros.

FESPA México, que encabeza Arturo Morales, espera la asistencia de unos 12 mil personas, de las

cuales unas 2 mil serán de Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Dominicana y Panamá.

El organismo, que agrupa a 37 asociaciones internacionales y que tiene su sede en Reino Unido, estima que en México la industria gráfica aporta uno por ciento al PIB nacional, genera 245 mil empleos directos y cuenta con 24 mil 780 empresas, de las cuales 91.5 por ciento son Mipymes y sólo 0.35 por ciento grandes.

Los asistentes podrán encontrar insumos sustentables como tintas ecológicas a base de agua y maquinaria de corte que ahorran energía sin perder potencia, así como innovaciones en impresiones 3D y digital.

Uno de los temas que se abordarán en el evento es el futuro de la impresión inteligente, que ha venido creciendo mediante el sector de experiencias personales, con corridas de impresión más cortas pero personalizadas con el uso de la Inteligencia Artificial.

La impresión comercial y corporativa ha crecido 3.5 por ciento en promedio al año, mientras que la digital, de empaques y etiquetas lo ha hecho a una tasa anual promedio de 16 por ciento.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2024-09-18/op278531 Fecha de publicación: 18-09-2024